

Möbelhof in Ingolstadt

Gegenstand unserer Bauauftragung war die Neugestaltung der Ausstellung im 2. Obergeschoss mit einer Verkaufsfläche von 5.500 qm.

Nach Analyse eines Marktforschungsinstituts sollte die Ausstellung in zielgruppengerechte Wohnwelten mit detailreicher Ausarbeitung von Themenwelten und Musterwohnzügen, möglichst lebensnah, angedeutet werden.

Die Ausstellung besteht durch eine unglaubliche Detailarbeit, sämtliche Aspekte des Wohnens werden in unterschiedlichen Mischungen präsentiert.

Der gesamte Umbau inkl. Eröffnung der alten Ausstellung musste während des laufenden Geschäftsbetriebes erfolgen und wurde innerhalb von 3 Monaten realisiert.

Furniture Yard in Ingolstadt

The scope of our assignment was the redesign of the exhibition on the 2nd floor with a sales area of 5,500 m².

After an analysis of a market research institute, the exhibition was to be divided into target group-oriented, convincing and convincing worlds of living, with detailed elaboration of thematic worlds and clear apartment-like atmospheres.

The exhibition is characterized by an incredible level of detail, all aspects of living are presented in different mixtures.

The entire conversion, including the opening of the exhibition, had to be carried out while the business was running and was completed within 3 months.

